



EN EL AUTOMÓVIL ABANDONADO FUERON ENCONTRADOS LOS OVEROLES CON QUE LOS IMPLICADOS OCULTARON SU IDENTIDAD EN EL ATRACO:

Aparece segundo vehículo usado en el asalto bancario en Valparaíso, pero policía aún no da con los cinco asaltantes

EQUIPO DE CIUDAD

El segundo automóvil usado en el asalto a la sucursal Express del BancoEstado en el centro de Valparaíso fue hallado abandonado por la policía en el sector de Montedónico, parte alta del cerro de Playa Ancha.

Se halló al interior del vehículo los overoles que tres de los implicados vestían al momento de ingresar a las oficinas bancarias, ubicadas en avenida Errázuriz esquina Señoret, a una cuadra de la plaza Sotomayor y junto a dependencias pertenecientes a la Armada.

Ayer, la fiscalía de la Región de Valparaíso ratificó que seguían siendo infructuosas hasta el momento las diligencias efectuadas para dar con los cinco antisociales: los tres que ingresaron al banco para sustraer al menos \$150 millones de la caja fuerte más los dos que aguardaban afuera a bordo de los vehículos.

El Departamento de Investigación de Organi-

zaciones Criminales de Carabineros (OS9) fue designado por el Ministerio Público para llevar a cabo la investigación, apoyada por la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) de la policía uniformada.

Las pesquisas buscan reconstruir el operativo desplegado por los delincuentes para cumplir su objetivo, puesto que instalaron cadenas y miguelitos en las cercanías de la segunda Comisaría de Carabineros, ubicada a algunas cuadras del lugar, y arrojaron miguelitos y aceite en vías que consideraron estratégicas para dificultar la persecución en su contra y facilitar así su fuga.

Se trata de acciones que fueron realizadas en minutos. A las 8:30 horas, cuando los empleados se disponían a abrir para cumplir la jornada sabatina que cumple la entidad bancaria, los delincuentes irrumpieron en los dos vehículos, descendieron y los redujeron rápidamente, golpeando con la cacheta de un arma en la cabeza al guardia y apuntando con otra a la cabeza de una funcionaria,

para obligarla a abrir la caja fuerte.

Conseguido el botín, los delincuentes huyeron del lugar efectuando disparos. El hecho fue registrado por testigos, que desde distintos ángulos captaron videos con sus celulares que los muestran vistiendo los overoles blancos y naranja y grabando el sonido de los disparos, percutados al menos seis veces. Otros, se percataron cuando los antisociales abrieron las maletas del auto para descargar miguelitos.

El delegado presidencial de Valparaíso, Yanino Riquelme (PC), repudió el accionar de los delincuentes. "Queremos, primero, condenar el hecho. En segundo lugar, condenar también la agresión de que fue objeto el guardia de seguridad de dicha sucursal. Hemos instruido a las policías para que se tomen todas las acciones para encontrar y perseguir a quienes fueron responsables de este acto", dijo.

"Se están realizando las diligencias para poder establecer tanto la participación, la dinámica del hecho y la premeditación del mismo", indicó la fiscal de flagrancia de Valparaíso, Daniela Quevedo.



DILIGENCIAS .—Luego del robo, se realizaron múltiples pesquisas en la sucursal bancaria.

BancoEstado, por su parte, mediante un comunicado, agradeció el accionar de la policía y del Ministerio Público ante lo sucedido. "Una vez ocurrido el incidente, se activaron los protocolos de seguridad, en especial la contención a nuestros trabajadores que son nuestra principal prioridad", expresó la entidad, que aseguró que la reapertura de la sucursal tendrá lugar el miércoles.